
8 Pièces

375 m²

Réf. 4360-MBA.

2 350 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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M-oi ventabren vous propose à la vente l'office immobilier de ventabren

vous présente à la vente cette magnifique villa d'architecte entièrement

rénové,  situé  au  calme  et  à  proximité  des  commodités.  Situation  et

contexte :cette villa est idéalement situé à ventabren, offrant un accès

facile aux commerces et services tout en étant dans un environnement

paisible. Description intérieure :la villa, d'une superficie totale de 340 m²

habitable,  propose  des  prestations  haut  de  gamme  et  des  finitions

soignées. Vous entrez dans une vaste pièce à vivre de plus de 86 M²,

avec cuisine ouverte. Cette ...

M-oi ventabren offers you for sale the ventabren real estate office presents for sale

this  magnificent,  completely  renovated  architect-designed  villa,  located  in  a  quiet

area  and  close  to  amenities.  Situation  and  context:this  villa  is  ideally  located  in

ventabren,  offering  easy  access  to  shops  and  services  while  being  in  a  peaceful

environment. Interior description:the villa, with a total surface area of 340 M², offers

high-end services and careful finishes. You enter a large living room of more than

86 M², with open kitchen. This room opens onto an outdoor terrace with swimming

pool and ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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